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O Governo do Estado, por 
meio da Secretaria da Inovação, 
lançou na última quarta-feira 
(18) um chamamento públi-
co para selecionar a melhor 
proposta para a formação, es-
truturação, gestão e operacio-
nalização do primeiro Hub de 
GovTechs do Paraná, que será 
instalado no Canal da Música, 
em Curitiba. 

A iniciativa busca transfor-
mar o local em um centro de 
referência nacional em inova-
ção e tecnologia voltadas para 
o setor público.

O edital prevê um inves-
timento estimado em R$ 15 
milhões, distribuídos em três 
anos, com repasses anuais de 
até R$ 5 milhões. 

O governo do Estado, por 
meio da Secretaria Estadual da 
Saúde, começa na sexta a dis-
tribuição de 42,2 mil doses de 
vacinas contra a covid-19 para 
crianças. A Pfizer Baby é desti-
nada a crianças com idades en-
tre seis meses e menores de cin-
co anos. O lote, que totaliza 46 
mil doses, foi entregue ao Rio 
Grande do Sul pelo Ministério 
da Saúde nesta quinta.

As vacinas são encaminha-
das da Central Estadual de Ar-
mazenamento e Distribuição 
de Imunobiológicos para as 18 
Coordenadorias Regionais de 
Saúde. De lá, os municípios 
poderão retirar suas respectivas 
quantidades, conforme os pedi-
dos realizados.

O Simepar publicou nes-
ta quarta-feira (18) o bole-
tim com a previsão do tempo 
para o verão . De acordo com 
a equipe de meteorologistas, a 
nova estação, que começa no 
próximo sábado (21), às 6h20, 
não terá ocorrências atípicas 
como em anos anteriores, sem 
a influência em grande esca-
la do fenômeno La Niña, que 
provoca secas e temperaturas 
mais elevadas na região Sul. 
Ou seja, o verão terá tempe-
raturas altas típicas da estação 
e pancadas de chuva rápidas, 
principalmente à tarde.

A climatologia indica que o 
verão é a estação que apresenta 
maiores acumulados de chuva 
no Estado do Paraná. 
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O governador Eduardo 
Leite assinou, nesta quinta-fei-
ra (19/12), convênio com o 
Hospital São Paulo, de Lagoa 
Vermelha, para a construção 
de uma unidade de hemodiá-
lise. O investimento, que inte-
gra o Programa Avançar Mais, 
por meio da Secretaria da Saú-
de (SES), será de R$ 1,8 mi-
lhão na obra. A iniciativa visa 
proporcionar maior conforto 
e qualidade de vida aos pacien-
tes, permitindo que realizem o 
tratamento mais próximo de 
suas residências.

O governador ressaltou o 
ganho de qualidade no aten-
dimento para a população de 
toda a região ao reduzir a ne-
cessidade de deslocamentos

Convênio de 
R$ 1,8 mi para 
unidade de 
hemodiálise
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Ponte entre Tubarão e Capivari

Nova sede do quartel inaugurada

Menos pessoas no Bolsa Família

Rodovia em Treze de Maio

Reforma e Sala Lilás da delegacia

O governador Jorginho 
Mello autorizou a nome-
ação na quinta, de cinco 
novos auditores para atu-
ar na Controladoria-Geral 
do Estado. A categoria é 
responsável pelas áreas 
de auditoria, corregedoria, 
ouvidoria, transparência e 
promoção da integridade.

Os nomeados são os 
primeiros a serem cha-
mados da lista de 95 apro-
vados do último concurso 
para auditor do Estado. 
Realizado em 2023, o con-
curso teve sua homologa-
ção assinada em agosto. 

De acordo com o con-

trolador-geral do Estado, 
Pedro Waltrick, a primeira 
missão dos novos audi-
tores na CGE é atuar na 
prestação de contas de 
transferências voluntárias 
feitas pelo Governo a enti-
dades sem fins lucrativos. 

Entre os novos audi-
tores, dois são graduados 
em Ciências Contábeis 
(Rógini Haas e Vinícius 
Martins Da Rocha), dois 
são da área de Ciências 
da Computação (Yves No-
gueira Souza e José Anto-
nio Dos Santos Barbosa), 
e uma é engenheira civil 
(Rafaella Prado Leite).  

O governador Jorginho 
Mello inaugurou nesta 
quinta-feira, 19, a Ponte 
Stélio Cascaes Boabaid, 
chamada de Ponte da 
Amizade, em Tubarão. A 
estrutura tem 202,4m de 
comprimento e 23,7m 
de largura. 

A ponte foi inaugurada 
com o intuito de melhorar 

a mobilidade do municí-
pio e era um sonho anti-
go da comunidade, que 
aguardava a obra há pelo 
menos três décadas.

“É uma obra importan-
tíssima. Por isso que eu fiz 
questão de vir aqui abra-
çar o povo das duas cida-
des”, disse o governador 
Jorginho Mello.

Nesta quarta-feira, 18, a 
Polícia Militar de Santa 
Catarina (PMSC) inaugu-
rou a nova sede do quartel 
do município de Meleiro, 
em uma cerimônia que 
reuniu autoridades civis 
e militares, além de con-
vidados e representantes 
da comunidade. O evento 
foi marcado por discursos 
e homenagens que des-

tacaram os benefícios tra-
zidos pela nova estrutura 
para o município.

A unidade, localizada 
na rua Hercílio Luz, no 
bairro Zanette, foi cons-
truída em um ponto es-
tratégico, próximo à en-
trada da cidade. A nova 
sede oferece melhores 
condições de trabalho 
para os policiais militares

A Secretaria de Assistên-
cia Social, Mulher e Famí-
lia encerra 2024 com uma 
conquista: além de ser o 
estado com o menor per-
centual de pessoas rece-
bendo o Bolsa Família no 
país, em um ano, Santa 
Catarina conseguiu redu-
zir em quase 15 mil o nú-
mero de beneficiários do 
programa. 

O dado aponta um alto 
índice de desenvolvimen-
to social, redução das de-
sigualdades, mais opor-
tunidades de emprego, 
entre outros fatores que 
contribuem para uma 
menor taxa de vulnerabi-
lidade da população. Em 
dezembro de 2023 eram 
686,051 pessoas receben-
do o benefício. 

A rodovia municipal Má-
rio Guarezi, na cidade de 
Treze de Maio, no Sul do 
estado, foi inaugurada 
nesta quinta-feira,19. Com 
a presença do governador 
Jorginho Mello, o trecho 
de 3,4 km foi entregue ofi-
cialmente à população. A 
pista contou com investi-
mento estadual da ordem 
de R$ 5,4 milhões.

“Em toda obra de infra-
estrutura entregue a gen-
te nota primeiro a alegria 
das pessoas, depois o con-
forto das pessoas, depois a 
mobilidade. A gente tem 
feito e inaugurado muitas 
obras em Santa Catarina 
e elas dão mais qualidade 
de vida, mais segurança e 
elevam a autoestima das 
pessoas”, disse.

A delegacia de Polícia de 
Capivari de Baixo ganhou 
uma reforma completa 
e conta agora com uma 
Sala Lilás, para atendi-
mento à vítimas de violên-
cia doméstica. A estrutura 
revitalizada foi entregue 
nesta quinta-feira, 19, pelo 
governador Jorginho 
Mello acompanhado do 

delegado-geral da Polí-
cia Civil de Santa Catari-
na, Ulisses Gabriel. Além 
disso, foram entregues 
uma viatura nova e equi-
pamentos para o trabalho 
dos agentes. “Resolvemos 
passar Santa Catarina a 
limpo, então não tem área 
que a gente não esteja ar-
rumando, melhorando”. 

Divulgação / CGE

Os nomeados são os primeiros a serem chamados

SC: Estado nomeia cinco 
novos auditores para CGE

Os 82 colégios que farão 
parte do Parceiro da Escola

A Secretaria de Estado da 
Educação (Seed) publicou 
nesta quinta-feira (19) a ata de 
homologação que definiu quais 
instituições privadas de ensino 
farão a gestão administrativa de 
cada um dos colégios que inte-
gram o programa Parceiro da 
Escola. No total, 82 escolas de 
34 municípios contarão com o 
apoio da iniciativa privada para 
obras de manutenção e reparo 
da infraestrutura, serviços ad-
ministrativos, gestão de tercei-
rizados da limpeza e segurança.

No grupo das 82 unidades 
de ensino estaduais que in-
tegram o programa, estão os 
dois colégios que já receberam 
o projeto-piloto do Parceiro 
da Escola: o Colégio Estadual 
Aníbal Khury, em Curitiba, e o 
Colégio Estadual Anita Canet, 
em São José dos Pinhais, na Re-
gião Metropolitana.

Também compõem a lista 
dez colégios cuja proposta foi 
aprovada mediante consulta pú-
blica no início de dezembro jun-
to à comunidade escolar, além 
de 70 das 83 unidades onde a 
consulta pública não atingiu o 
quórum mínimo de 50% mais 
um estipulado pela Seed. Estas 
foram incluídas pela Secretaria 
com base em critérios técnicos, 

como ausência de divulgação 
do Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) ou 
avaliações abaixo da média es-
tadual, bem como frequência 
escolar menor do que 85%.

Segundo o secretário esta-
dual da Educação, Roni Miran-
da, a implantação do modelo 
Parceiro da Escola será inicia-
da em janeiro com o intuito 
de garantir o bom andamento 
do ano letivo das instituições. 

“Com a conclusão desta etapa, 
estamos trabalhando para que 
os contratos sejam assinados 
em janeiro de 2025. Este é um 
modelo que já está dando certo 
nas duas escolas que receberam 
os projetos-pilotos e tenho cer-
teza que estas 80 novas unida-
des terão sucesso com este for-
mato”, afirmou.

A definição aconteceu 
com base nos critérios técni-
cos previamente definidos nos 

termos do Decreto Estadual 
7.235/2024, que regulamenta 
o programa. A localização geo-
gráfica das instituições também 
foi levada em consideração com 
o objetivo de mitigar riscos de 
contratação. Para isso, as esco-
las elegíveis para o programa fo-
ram agrupadas em 11 lotes dis-
tintos – inicialmente, eram 15 
lotes previstos no chamamento 
público, mas após a análise da 
Seed houve uma redução.

34 municípios paranaenses terão ajuda da iniciativa privada
 Rodrigo Félix Leal/AEN

Também compõem a lista dez colégios cuja proposta foi aprovada em consulta pública

Com repasses do Tribunal 
de Justiça do Rio Grande do 
Sul (TJRS), o governo do Es-
tado reforçará atendimentos na 
área da saúde. Serão destinados 
R$ 41,7 milhões para os servi-
ços de oftalmologia, oncologia 
e transplantes de medula óssea. 
A destinação dos recursos foi 
formalizada nesta quinta-feira 
(19/12), no auditório do TJRS, 
com a presença do governador 
Eduardo Leite, da titular da Se-
cretaria da Saúde (SES), Arita 
Bergmann, e do presidente do 
tribunal, desembargador Al-
berto Delgado Neto.

Do montante destinado, R$ 
11,7 milhões serão aplicados na 
ampliação de tratamentos ci-
rúrgicos de catarata para a po-
pulação idosa; R$ 20 milhões, 
no novo Centro Integrado de 
Oncologia do Hospital de Clí-
nicas de Porto Alegre (HCPA); 
e outros R$ 10 milhões, na obra 
da unidade de transplantes de 
medula óssea do Hospital Dom 
Vicente Scherer, que integra 
o complexo da Santa Casa de 
Porto Alegre.

Na área de oftalmologia, 
o valor será distribuído para 
29 hospitais participantes do 
programa. A meta é realizar 
3.540 cirurgias de catarata, 
reduzindo quase pela metade 
a fila de espera por esse tipo 
de procedimento.

“Todos os hospitais que 
têm serviço de oftalmologia 
foram consultados formal-
mente se teriam ou não inte-
resse em aderir a essa proposta. 
Ao todo, 29 serviços estavam 
aptos. Na repartição dos re-

cursos, analisamos a capacida-
de técnica de cada uma dessas 
instituições e a fila de espera 
existente por região. Além dis-
so, temos buscado investir em 
obras que são extremamente 
necessárias para áreas especí-
ficas, como a oncologia e os 
transplantes de medula óssea, 
sempre pensando em qualifi-
car o atendimento à população 
gaúcha”, detalhou Arita.

No HCPA, com o novo 
Centro Integrado de Oncolo-
gia (Cionco), a expectativa é 

ampliar a capacidade de aten-
dimento oncológico, propor-
cionando aos pacientes mais 
qualidade e agilidade na assis-
tência de alta complexidade. O 
investimento permitirá um au-
mento de 155% no número de 
consultas oncológicas anuais, 
passando das atuais 34,5 mil 
para mais de 88 mil. Os recur-
sos serão aplicados em obras e 
na aquisição de equipamentos e 
mobiliário para o centro.

No Hospital Dom Vicen-
te Scherer, da Santa Casa de 
Porto Alegre, a Unidade de 
Transplante de Medula Óssea 
(TMO) será ampliada, permi-
tindo aumentar significativa-
mente a capacidade de aten-
dimento e reduzir o tempo de 
espera para os pacientes. As 
melhorias incluem a transfor-
mação de todos os quartos em 
leitos de isolamento, a criação 
de antecâmaras e a instalação de 
um sistema de climatização em 
conformidade com as normas 
vigentes. Os quatro quartos de 
isolamento existentes serão re-
vitalizados e atualizados. 

Governo do RS investe na área da saúde
Freepik

O repasse é de R$ 41,7 milhões do Tribunal de Justiça 


